

**REKONSTRUKSI REGULASI KEBIJAKAN DIVERSI DALAM
PENYELESAIAN KASUS ANAK YANG BERKONFLIK DENGAN
HUKUM DI TAHAP PENYIDIKAN BERBASIS NILAI
KEADILAN**

DISERTASI



Oleh :

**ANIEK PERIANI
PDIH. 03. IV.14. 0115**

**PROGRAM DOKTOR (S3) ILMU HUKUM (PDIH)
FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG (UNISSULA)
SEMARANG
2020**

LEMBAR PENGESAHAN UJIAN TERBUKA

**REKONSTRUKSI REGULASI KEBIJAKAN DIVERSI DALAM
PENYELESAIAN KASUS ANAK YANG BERKONFLIK DENGAN
HUKUM DI TAHAP PENYIDIKAN
BERBASIS NILAI KEADILAN**

OLEH :


**ANIEK PERIANI
PDIH. 03. IV.14. 0115**

**Disusun Untuk Memenuhi Syarat Ujian Terbuka Pada Program
Doktor (S3) Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Islam
Sultan Agung (UNISSULA)**

**Telah Disetujui Untuk Ujian Terbuka
Pada tanggal Juni 2020**

PROMOTOR

CO-PROMOTOR


**Prof. Dr. H. Gunarto, S.H, S.E., Akt.M.
NIDN : 06-0503-6205**


**Dr. Sri Endah Wahyuningsih, S.H., M.Hum.
NIDN : 06-2804-6401**

**Mengetahui
Ketua Program Doktor (S3) Ilmu Hukum (PDIH)
Fakultas Hukum Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA)**


**Dr. Hj. Anis Mashdurohatun, S.H. M.Hum
NIDN : 06021057002**

PERNYATAAN

Saya yang bertandatangan di bawah ini menyatakan :

Bahwa Disertasi saya adalah asli dan belum pernah dibuat untuk mendapatkan gelar akademik (sarjana, magister atau doktor) di Universitas Sultas Agung (Unissula) atau di Perguruan Tinggi lain.

Bahwa Disertasi saya adalah murni gagasan, rumusan, dan penelitian saya sendiri, tanpa bantuan pihak lain, kecuali arahan Tim Pembimbing (Promotor dan Co Propmotor) dan masukan Tim Penguji.

Bahwa Disertasi saya di dalamnya tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya, dan apabila di kemudia hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang saya peroleh karena karya tulis ini, dan sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Perguaruan Tinggi ini.

Semarang,

Juni 2020



Pembuat Pernyataan

Aniek Periani

PDIH.03.IV.14.0115

MOTTO

Barang siapa tidak mensyukuri yang sedikit, maka ia tidak akan mampu mensyukuri sesuatu yang banyak.

(HR. Ahmad)

karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan

(QS. Alam Nasyroh:5)

PERSEMBAHAN

Disertasi ini kupersembahkan sebagai tanda cinta untuk :

Ade Budi Brilliant (Suami tercinta)

Adistra Dea Pradana (Ananda tercinta)

Ayahanda Pri Oetomo (Alm/Ayah)

Ibu Sugistiyah (Ibu)

Bapak Bijanto (Alm/Ayah mertua)

Ibu Siti Chapsah (Ibu Mertua)

Saudara-saudaraku yang terkasih

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah wa syukurillah, segala puji syukur senantiasa penulis panjatkan kepada Allah Subhanaahu Wa Ta'ala yang telah memberi rahmat, taufik, hidayah dan karunianya yang tak terhingga, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan Disertasi yang berjudul **REKONSTRUKSI REGULASI KEBIJAKAN DIVERSI DALAM PENYELESAIAN KASUS ANAK YANG BERKONFLIK DENGAN HUKUM DI TAHAPAN PENYIDIKAN BERBASIS NILAI KEADILAN**. Salam dan shalawat senantiasa penulis curahkan kepada junjungan Nabi Besar Muhammad Shallallahu _Alaihi Wasalam beserta dengan sahabat dan keluarganya sampai akhir zaman.

Dapat mengikuti pendidikan dan dapat menyelesaikannya pada Program Doktor (S3) Ilmu Hukum Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang, merupakan sebuah mimpi dan rezeki yang tak disangka dalam perjalanan hidup penulis. Dan penulis berkeyakinan tanpa bantuan dari berbagai pihak, baik moril maupun materiil dan ridho dari Allah Subhanaahu Wa Ta'alat tulisan dalam disertasi ini tidak dapat diselesaikan. Untuk itu pada kesempatan ini ijin penulis untuk menghaturkan terima kasih kepada :

□ Bapak Ir. Prabowo Setiyawan, M.T., Ph.D, selaku Rektor Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang beserta jajarannya yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menimba ilmu di Program Doktor (S3) Ilmu Hukum Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang.

Bapak Prof. Dr. H. Gunarto, S.H., S.E.Akt, M.Hum, selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang, sekaligus sebagai Promotor yang telah banyak memberikan bimbingan, masukan dan arahan serta inspirasi dengan penuh kesabaran hingga terselesaikannya Disertasi pada Program Doktor.

Ibu Dr. Hj. Sri Endah Wahyuningsih, SH.MHum, selaku Co-Promotor yang senantiasa dengan kesabarannya memberikan motivasi dan arahan serta masukan untuk dapat terselesaikannya penulisan Disertasi ini.

Ibu Dr. Hj. Anis Mashdurohatun,SH.,M.Hum selaku Ketua Program Doktor (S3) Ilmu Hukum (PDIH) Fakultas Hukum Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA)

Bapak dan Ibu Dosen Program Doktor (S3) Ilmu Hukum UNISSULA Semarang yang telah menambah wawasan dan pengetahuan penulis dalam Ilmu Hukum serta segenap karyawan-karyawati administrasi yang telah memberikan pelayanan dengan baik hingga selesainya studi Program Doktor (S3) Ilmu Hukum.

Bapak H. Kaboel Suwardi, S.H., M.M., Rektor Universitas Wijayakusuma Purwokerto yang telah memberikan ijin untuk mengikuti studi pada Program Doktor (S3) Ilmu Hukum Universitas Islam Sultan Agung (Unissula) Semarang.

Bapak H. Rusito, S.H., M.M., Dekan Fakultas Hukum Universitas Wijayakusuma Purwokerto beserta dengan Civitas Akademikanya yang telah banyak memberikan motivasi dan kelonggaran dalam kegiatan Tri Dharma Perguruan Tinggi.

Suami saya Ade Budi Brilliant, anak saya Adistra Dea Pradana yang tercinta, serta orang tua dan saudara-saudara saya yang tidak pernah bosan-bosannya mendorong saya untuk belajar dan belajar.

Rekan-rekan mahasiswa angkatan keempat pada khususnya dan angkatan-angkatan lain yang telah menjadi sahabat diskusi penulis, membantu pencarian data dan bersama-sama, sehingga Disertasi dapat diselesaikan dengan sebaik-baiknya, serta sahabat-sahabat saya terkasih, Elly Kristiani, Elisabeth Pudyastiwi, Iskatrinah serta sahabat-sahabat lainnya yang tidak bisa saya sebutkan semua, yang juga selalu memberikan semangat pada saya.

Dan para pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Dengan diiringi ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya, semoga Allah Subhanaahu Wa Ta'ala yang membalas kebaikan masing-masing. Aamiin .. Aamiin.

Sebagai karya ilmiah, Disertasi ini tentu saja tidak luput dari kekurangan, dantentunya jauh dari ketidaksempurnaan, oleh karena itu kritik yang sifatnya membangun sangat diharapkan penulis.

Semarang, Juni 2020

Penulis.

Aniek Periani,
NIM: PDIH.03.1V.14.0115